

Erneuerung der EDV-Ausstattung der Gemeindeverwaltung (Server und Arbeitsplatz-PCs)

Sachverhalt

Die PCs der Gemeindeverwaltung wurden im Jahr 2014 und 2017 beschafft und eingerichtet. Der Rechner im Bürgerbüro fungiert gleichzeitig als Arbeitsplatz-PC und Server.

Die Hardware entspricht nicht mehr den aktuellen technischen und datenschutzrechtlichen Anforderungen für die tägliche Verwaltungsarbeit.

Außerdem häufen sich Ausfälle und Probleme unter anderem beim E-Mail-Versand. Die Software lässt sich nicht mehr ohne Probleme auf einen neueren Stand updaten, da hierfür die Ressourcen zu gering sind (Standesamtswesen, Einwohnerwesen, Geo-Portal, etc.). Dies stellt eine erhebliche Sicherheitslücke dar.

Aktuell kommt noch das veraltete Betriebssystem „Windows 10“ zum Einsatz.

Die vorhandenen Bildschirme können weiterhin verwendet werden.

Da die Fa. KEL-TECH aus Mühlheim die EDV auf dem Rathaus seit Jahren betreut und es sich um einen sehr geringen Auftragsumfang handelt wurde nur dort ein Angebot angefragt.

Angebot der Fa. KEL-TECH, Mühlheim

| | |
|---|-------------------|
| Austausch-Rechner Bürgerbüro – Server (16 GB) | 769,00 € |
| Austausch-Rechner Bürgermeisterin (8 GB) | 649,00 € |
| Microsoft Office 2021 (für 3 Rechner) | 567,00 € |
| Installationsaufwand 99,00 € x 6 Stunden | 567,00 € |
| | <hr/> |
| | 2.552,00 € |
| zzgl. MwSt. | 484,88 € |
| | <hr/> |
| | 3.036,88 € |

Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat stimmt der Beschaffung von 2 neuen Arbeitsplatz-PCs für das Rathaus entsprechend dem Angebot der Fa. KEL-TECH aus Mühlheim an der Donau entsprechend dem Angebot vom 06.02.2024 zu.

Buchheim, 13.02.2024



Claudette Kölzow
Bürgermeisterin